
平成２９年１１月定例会

１２月８日(金)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ６ 渡辺 知典

２ 日本共産党 ２０ 氏平三穂子

３ 自由民主党 ９ 小林孝一郎

民主・県民

４ ２ 鳥井 良輔

ク ラ ブ

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

土 木 部 長

教 育 長

警 察 本 部 長

知 事

保健福祉部長

農林水産部長

教 育 長

［一問一答］

１ 民意の反映について

２ 高教研について

３ 県教委の問題点について

４ 教職員の負担軽減について

［一問一答］

１ 子供の貧困対策について

２ 夜間中学の設置について

３ 看護師問題について

４ 主要農作物種子法の廃止について

［一括質問］

１ 中山間地域の活力創出について

２ 用水路転落防止対策について

３ 岡山空港の治安対策について

４ 医療的ケア児の支援について

５ がん対策の推進について

６ 低栄養予防による健康長寿の仕

組みづくりについて

７ 地方大学・地域産業創生交付金

への応募について

［一問一答］

１ ポートセールスについて

２ ニート・ひきこもり対策について

３ 県産品の首都圏での販路開拓に

ついて

４ 県立博物館について

知 事

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長

知 事

教 育 長



１２月１２日(火）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 １１ 上 田 勝 義

２ 公 明 党 ４０ 増 川 英 一

３ 自 由 民 主 党 １３ 中 塚 周 一

４ 自 由 民 主 党 １６ 太 田 正 孝

５ 民主・県民クラブ １８ 花 房 尚



一問一答 

 

一般質問      自 民 党      渡辺知典議員 

 

 

１ 民意の反映について 

 （１）県立高校のクラス数維持 

 （２）県教委の姿勢 

 

２ 高教研について 

 （１）法的位置づけ等 

 （２）中高一貫校の議論 

 （３）定時制高校の議論 

 （４）今後の運営 

 

３ 県教委の問題点について 

 （１）不祥事 

 （２）学校給食会 

 （３）再就職 

 （４）ふるさと岡山学び舎環境整備事業 

   

４ 教職員の負担軽減について 

 （１）働き方改革の取り組み 

 （２）教師業務アシスタント 

   ア 国の予算措置 

   イ 高校への配置 

 

 

 

［ 教 育 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

  



一問一答 

 

一般質問      共 産 党      氏平議員 

 

 

１ 子供の貧困対策について 

 （１）子ども食堂 

   ア 団体同士の交流 

   イ サービス提供場所の確保 

 （２）ひとり親家庭支援の新たな取り組み 

 （３）児童扶養手当の要望 

 

２ 夜間中学の設置について 

 （１）ニーズ調査 

 （２）検討状況等 

 

３ 看護師問題について 

（１）看護師配置基準の見直し等 

（２）看護師養成校 

   ア 県内就職率等 

   イ 実習カリキュラムの見直し 

   ウ 民間病院への実習場所提供の働きかけ 

 

４ 主要農作物種子法の廃止について 

 （１）農業研究所の役割 

 （２）知見の民間事業者への提供 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

  



 

一括質問 

一般質問      自 民 党      小林孝一郎議員 

 

１ 中山間地域の活力創出について 

 （１）若者の視点等を生かした取り組み 

 （２）地域おこし協力隊の定住率等 

 

２ 用水路転落防止対策について 

 （１）今後の展開 

 （２）ガイドライン策定の進捗等 

  

３ 岡山空港の治安対策について       

  

４ 医療的ケア児の支援について 

 （１）支援モデルの構築 

 （２）コーディネーターの育成等 

 

５ がん対策の推進について         

 （１）がん教育 

 （２）就労と治療の両立支援等 

 （３）啓発  

 

６ 低栄養予防による健康長寿の仕組みづくりについて 

 （１）所見 

 （２）薬局での栄養指導等 

 

７ 地方大学・地域産業創生交付金への応募について 

                        

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 教 育 長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

    ［ 教 育 長 ］

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 



一問一答 

 

 

一般質問       民主・県民       鳥井議員 

 

 

１ ポートセールスについて 

 （１）旅客船イベントへの積極的な参加 

 （２）具体的な活動等 

 （３）クルーズ・シンポジウムｉｎ宇野港での基調講演等 

 

２ ニート・ひきこもり対策について 

 （１）自立支援対策事業 

ア 実績等 

   イ 中学卒業時の進路未定者の把握 

 （２）アウトリーチ支援 

 

３ 県産品の首都圏での販路開拓について 

（１）ブドウの今後の販売戦略等 

（２）販路開拓の活動等 

（３）人的ネットワークの構築 

 

４ 県立博物館について 

 （１）後楽園来園者へのＰＲ 

 （２）共通チケットの導入 

 （３）写真撮影 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 


